

Sandro Pérez recoge su título de campeón de España tras abandonar la competición

11/02/2024



Sandro reconocía estar muy feliz por recibir este título como campeón de España 2023.

Sandro Pérez, piloto eldense de karting, recibió en la gala organizada por la Real Federación Española de Automovilismo, la pasada semana, el trofeo que le acredita como campeón de España 2023.

Sandro reconocía estar muy feliz por recibir este título como campeón de España 2023, pero con una extraña sensación al haber tenido que abandonar la competición, tan solo dos semanas después de haberlo conseguido. Este hecho es difícil de encajar para el piloto eldense de 14 años de edad ya que, además, ha sido su mejor temporada, de las nueve que llevaba como piloto.

Hay que sumar al mencionado título nacional, que también estuvo luchando por el pódium en el Mundial Lame de Karting, celebrado a finales del pasado mes de octubre en Portugal.

La ausencia de patrocinio y la falta de ayudas económicas hacen imposible la continuidad de la carrera deportiva de a pesar de estar en lo más alto de dicha disciplina. El piloto eldense nos decía "tengo la tranquilidad de haber hecho las cosas de la mejor manera posible tanto yo como los míos" y "aprovecho para dar las gracias a todos los que me han ayudado a

crecer como deportista, eso ya no me lo quita nadie, y por los tantos momentos buenos, como por ejemplo el reconocimiento por este título nacional".

